



Communiqué 2025-05
Le 20 février 2025
Info-NÉGO

Le 19 et 20 février, nous avons 2 séances de négociations dans les bureaux du Conseil du trésor à Québec. La négociatrice désirait être proche de ses « autorités ».

Lors de la première journée, nous avons cheminé et de notre compréhension, le normatif était terminé, et la négociatrice est partie voir ses supérieurs dont l'enjeu devenait le dépôt des offres salariales.

Pendant la période d'attente, notre président a donné une entrevue à 99.5 Fm sur la sécurité des contrôleurs routiers et le Fentanyl. Au retour de la négociatrice, tout avait changé, plus rien ne tenait, aucun mandat de continuer à négocier cela a duré 5 minutes. Nous avons été très surpris tout autant que les représentants de CRQ, le dossier de l'armement (TAT) a même été évoqué comme cause de la fin de la réunion, c'était vraiment spécial. Dans la soirée, l'employeur (CRQ) a demandé à nous rencontrer pour le lendemain.

Nous nous sommes rendus au siège social de la SAAQ et avons échangé sur notre compréhension mutuelle de la rencontre précédente, pour la Fraternité nous avons fait part de notre exaspération, déception, d'autant plus que la prochaine rencontre devrait avoir lieu que le 13 mars, cela fera presque 2 années que la convention est expirée.

Vous comprendrez que nous ne resterons pas les bras croisés.

Merci

Votre exécutif